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Заявили о себе 
на международном уровне
Продукция подколодновских сыроделов получила 

золото на фестивале во Франции

Госпитализированы 
52 богучарца, заболевших 
коронавирусом

В Богучарском районе всего за 
четыре дня: с четверга, 14 октя-
бря, по утро понедельника, 18 
октября, выявлено еще 80 слу-
чаев заражения коронавиру-
сом.
Всего с начала пандемии заре-
гистрирован 4121 заболевший 
опасной инфекцией. Выздо-
ровели за это время 3470 че-
ловек. Об этом корреспонден-
ту газеты «Сельская новь» со-
общили в районной больнице. 
В настоящее время под наблю-
дением медицинских работни-
ков находятся 498 наших зем-
ляков. В отделении для лечения 
больных COVID-19, которое по-
вторно открылось в конце июня, 
лежат 52 жителя Богучарского 
района, прошли лечение здесь 
за три с половиной месяца уже 
352 человека. 
Активно продолжается вакци-
нация населения от коронави-
руса. Привиты на первом этапе 
12446 жителей района, на вто-
ром – 10389. Как рассказали 
медицинские работники, с 15 по 
17 октября первую прививку от 
COVID-19 сделали 198 человек, 
получили оба компонента пре-
парата и полностью завершили 
вакцинацию за указанный про-
межуток времени только два 
богучарца. 



15 октября стартовала Всероссий-
ская перепись населения. Полученные 
в ходе этого крупномасштабного ме-
роприятия сведения позволят опреде-
лить основные направления экономи-
ческой и социальной политики стра-
ны, а значит и нашей области на мно-
го лет вперед. 

Главное нововведение предстоящей 
переписи – широкое использование циф-
ровых технологий. У жителей России 
впервые появилась возможность само-
стоятельно заполнить электронный пе-
реписной лист на Едином портале госу-
дарственных услуг. Это быстро, удобно 
и, главное, безопасно, что особо акту-
ально в период пандемии! Одновремен-
но перепись пройдет и в традиционной 
форме – можно дождаться переписчика 
дома и ответить на вопросы анкеты или 
пройти опрос на переписных участках, в 

том числе в помещениях многофункцио-
нальных центров оказания государствен-
ных и муниципальных услуг.

В любом случае никаких подтвержда-
ющих ваши ответы документов не потре-
буется, а все данные будут переданы в 
Росстат в обезличенном виде.

Каждый из вас вправе задуматься – 
что перепись даст ему лично, как она по-
влияет на его судьбу, на жизнь его близ-

ких, друзей, коллег по работе. Возмож-
но, ее результаты скажутся не сразу, воз-
можно, кого-то они затронут в большей, 
кого-то – в меньшей степени. Однако, 
основываясь именно на ее итогах, ру-
ководство страны и ее субъектов будет 
определять, где и какие школы и детские 
учреждения строить, как решать пробле-
мы здравоохранения и градостроитель-
ства, улучшать пенсионное обеспечение, 
какие меры социальной поддержки ока-
зывать.

Девиз переписи «Создаем будущее!», 
и участие в ней – шанс внести свой, 
пусть небольшой, вклад в будущее Рос-
сии, сделать нашу страну и Воронежскую 
область лучше, комфортнее для прожи-
вания. 

Администрации Богучарского
муниципального района 

Воронежской области

В селе Подколодновка более четырех 
лет работает первая частная сыровар-
ня, где классическим образом выпу-
скается несколько сортов  француз-
ского сыра. Недавно сельские пере-
работчики молока получили между-
народное признание.

Подколодновские сыроделы участву-
ют в различных всероссийских и реги-
ональных выставках и ярмарках, посе-
щают практические семинары и мастер-
классы.

Этим летом сельские сыровары ре-
шили выйти на международный уровень 
– в июле они прошли отбор сыров для 
участия в конкурсе на Международном 
сырном фестивале Mondial du Fromage 
во французском городе Тур. Отбороч-
ное мероприятие проходило в Тульской 
области. 

По словам сыродела Анастасии Аб-
дулкадыровой, они со всей ответствен-
ностью подошли к этому. Когда конкурс-
ная комиссия подвела итоги, то оказа-
лось, что один из подколодновских сы-
ров удостоился гран-при, и его произво-
дители из глубинки Воронежской обла-
сти получили приглашение поучаство-
вать в финальном конкурсе во Франции. 

В сентябре продукция подколоднов-
ских сыроделов была представлена на 
Международном фестивале, на который 
приезжают сыроделы со всего мира. Он 
проходит один раз в два года во фран-
цузском городе Туре. В итоге сыр из Под-
колодновки занял первое место.

– Кроме нас, свою продукцию на фе-
стивале представили также еще четы-
ре производителя сыров из России, все 
они удостоились различных призов. К 
сожалению, из-за ситуации с коронави-
русом мы не смогли лично побывать во 

Франции, однако это никоим образом не 
уменьшает нашу радость от достигнуто-
го результата, – рассказала Анастасия 
Абдулкадырова. 

Нелишним будет отметить, что Ана-
стасия Абдулкадырова профессию сы-
родела приобрела в единственном в на-
шей стране высшем учебном заведении, 
где готовят специалистов сырного дела. 
Затем она неоднократно стажировалась 
в различных компаниях по производству 
сыра, в том числе и зарубежных. 

Подколодновских сыроделов отмеча-
ют второй год подряд – в прошлом году 
на одном из представительных оте-
чественных форумов они удостоились 
бронзовой медали, спустя год получили 
самое высокое признание. 

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора и из архива 

Анастасии Абдулкадыровой
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  Анастасия Абдулкадырова проверяет качество продукции

В прошлом году в жизни сыроделов из Под-

колодновки произошло примечательное событие 

– они получили прописку на «Сырной карте» Рос-

сийской Федерации. Сельские сыроделы зареко-

мендовали себя только с положительной стороны 

и вошли в число ведущих производителей сыра в 

нашей стране. Результат, показанный на фестива-

ле во Франции, подтвердил закономерность это-

го решения сыродельческого сообщества России.

НАША СПРАВКА

ДОСТИЖЕНИЯ

Дорогие сограждане! 
Уважаемые жители Богучарского района!

Заявили о себе 
на международном уровне

Стали известны 
минимальные баллы ЕГЭ 
для поступления в вузы

Министерство науки и высшего об-
разования утвердило проходные 
баллы ЕГЭ для поступления в под-
ведомственные вузы на 2022/2023 
учебный год, сообщила пресс-
служба ведомства 13 октября. В 
Воронеже таких вузов пять: ВГУ, 
ВГУИТ, ВГТУ, ВГПУ, ВГЛТУ имени 
Морозова. Минимальные проход-
ные баллы по общеобразователь-
ным предметам: русский язык – 40 
баллов; математика – 39; физи-
ка – 39; обществознание – 45; исто-
рия – 35; информатика и ИКТ – 44; 
иностранный язык – 30; литература 
– 40; биология – 39; география – 40; 
химия – 39. 

Новые суперсервисы 
запустят на портале Госуслуг 

В 2022 году правительство плани-
рует запустить на портале «Госус-
луги» три суперсервиса – «Трудо-
вая миграция онлайн», «Безбумаж-
ные перевозки пассажиров и гру-
зов» и «Цифровое строительство». 
Об этом ТАСС рассказал вице-
премьер Дмитрий Чернышенко 14 
октября. 
В список услуг суперсервисов, по-
мимо прочего, включат поиск ва-
кансий и прохождение онлайн-
интервью, оформление электрон-
ных транспортных накладных и пу-
тевых листов. 

Непродовольственные рынки 
и ярмарки возобновят работу 
в области

Ярмарки и рынки, торгующие не-
продовольственными товарами, 
возобновят свою работу в обла-
сти. Об этом сообщил оперштаб 
по борьбе с новой коронавирус-
ной инфекцией 13 октября. Торгов-
лю также разрешат в нестационар-
ных торговых объектах (НТО) с не-
продовольственными товарами на 
ярмарках и рынках. Увеличением 
мест для торговли власти хотят ра-
зобщить массовые скопления лю-
дей.

Работодателям 
рекомендовали перевести 
сотрудников на гибкий 
график

Региональный оперштаб по борьбе 
с коронавирусной инфекцией реко-
мендовал работодателям области 
установить для сотрудников гиб-
кое время начала, окончания и про-
должительности рабочего дня. Эта 
мера поможет разгрузить обще-
ственный транспорт в утренние и 
вечерние часы. 
Рекомендация содержится в реше-
нии оперштаба, опубликованном 14 
октября.



Районная газета продолжает цикл пу-
бликаций о богучарцах, получивших 
несколько лет назад государственные 
гранты на развитие животноводства. 
Фермер Руслан Сидаков из Сухого 
Донца три года назад получил госу-
дарственную субсидию. К слову, это 
был уже второй грант, первая госу-
дарственная поддержка в виде суб-
сидии молодому фермеру была вы-
дана в 2014 году. 

Продолжил дело отца

Руслана Сидакова можно вполне 
считать потомственным животноводом 
– его отец Владимир приехал в Сухой 
Донец по распределению после окон-
чания сельхозинститута. Начинающий 
ветеринарный врач отработал в колхо-
зе имени Ленина положенные три года, 
да и решил остаться в наших местах. 
На работе все складывалось хорошо, к 
тому же не против того, чтобы остаться, 
была и супруга Светлана, она работала 
воспитателем в детском саду. Сидако-
вы родили пятерых детей – четырех до-
черей и сына.    

– В середине 1990 годов отец орга-
низовал фермерское хозяйство. Я тог-
да был маленький, но хорошо помню, 
как он неоднократно говорил, что я дол-
жен продолжить его дело, связать свою 
жизнь с работой на земле. Вот уже бо-
лее десяти лет я выполняю отцовское по-
желание, – рассказал Руслан Сидаков.

Радуют привесы

Первые самостоятельные шаги в жи-
вотноводстве он сделал в 2010 году, ког-
да вернулся домой после службы в ар-
мии. Родители помогли приобрести пер-
вую партию бычков. Через несколько лет 
поголовье животных выросло в несколь-
ко раз, на домашнем подворье содер-
жать такое количество скота станови-
лось все сложнее. Спустя несколько лет 
Руслан приобрел в собственность забро-
шенный земельный участок недалеко от 
дома, где построил помещения для со-
держания животных и кормоцех. Через 
дробилку в обязательном порядке ста-
ли пропускать кукурузные початки, пше-
ницу, овес и другие концентрированные 
корма. Животные с удовольствием по-
едали все это и регулярно набирали вес. 
Так продолжается до сих пор.

В это время он подал документы на 
получение государственного гранта по 
программе «Поддержка начинающих 
фермеров».

– Помощь от государства пришлась 
вовремя, на средства гранта я приоб-
рел технику для заготовки кормов – ко-
силку, пресс-подборщик. Помимо этого 
часть средств пошла на обновление жи-
вотноводческого оборудования. Все это 
позволило довести количество КРС до 
60 голов. Стало очевидным, что в оди-
ночку я с таким стадом не справлюсь, 
поэтому начал принимать на работу лю-
дей со стороны, – отметил животновод.

К бычкам – на скутерах 

от работодателя

Четыре года, как Руслан Сидаков 
арендует летний лагерь недалеко от 
Белой Горки, там содержится боль-
шая часть находящихся на откорме 
животных. Практически круглые сутки 
за животными ухаживают Иван Михе-
ев и Александр Кафанов. Оба живут 
в Сухом Донце, однако проблем с тем, 
на чем добираться на работу, не испы-
тывают. У обоих имеется служебный 

транспорт в виде скутеров. Летом про-
блем с кормами практически не быва-
ет, рядом с летним лагерем в достат-
ке луговой растительности. Основные 
пастбища для выгула скота находятся 
на расстоянии не дальше, чем 300-400 
м от коровников. Для удобства при до-
ставке животных из одного места в дру-
гое Сидаков несколько лет назад при-
обрел специализированную перевозку 
для скота.

 В планах – полеводство

С каждым годом в хозяйстве суходо-
нецкого фермера растет поголовье жи-
вотных, за десять лет самостоятельно-
го ведения животноводства Руслану уда-
лось увеличить количество КРС с семи 
до 150 голов. Из них 60 –  молодняк. 

Поэтому с каждым годом возраста-
ют потребности в кормах. Приобретать 
такое количество зерна и маслосемян 
на стороне в целом недешево, поэтому 
фермер Сидаков все чаще задумыва-
ется над тем, чтобы попробовать себя 
и в полеводстве. На реализацию этого 
проекта частично пойдут средства вто-
рого гранта, полученного по программе 
«Развитие семейных животноводческих 
ферм». Два трактора в хозяйстве име-
ются, осталось прикупить немного при-
цепного инвентаря.

Владимир ГЕРУСОВ.   Фото автора

Самая большая урожайность

Старотолучеевские полеводы одни-
ми из первых в районе завершили 
уборку кукурузы на зерно. Урожай-
ность на круг составила 45 ц/га, что 
почти в два раза превышает сред-
нерайонный уровень. Это пока что 
самый весомый показатель среди 
сельскохозяйственных организаций 
всех форм собственности. Поле-
воды хозяйства также в оптималь-
ные сроки справились с уборкой 
подсолнечника и севом озимых. 
Темно-зеленый цвет на большин-
стве озимых полей говорит об ин-
тенсивном развитии растений, на-
растании вегетативной массы. 

Определили победителей 
конкурса

Подведены итоги смотра-конкурса 
на лучшую работу по патриотиче-
скому воспитанию среди образова-
тельных организаций района. Кон-
курсная комиссия определила по-
бедителей во всех номинациях. 
Первые места распределились сле-
дующим образом: за лучшую па-
триотическую работу победителем 
признана Богучарская школа №2; 
за лучший музейный участок – Бо-
гучарский детский сад комбиниро-
ванного вида «Теремок»; за луч-
ший военно-патриотический клуб 
– Радченская школа. Победителям 
номинаций вручили дипломы и пе-
реходящие кубки отдела по образо-
ванию, опеке и попечительству ад-
министрации района.
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  Руслан Сидаков хочет попробовать себя в полеводстве

Помощь 
от государства 
получил дважды
Фермер-животновод во втором поколении 

Руслан Сидаков намерен развивать 

в  будущем и растениеводческую отрасль

Представили национальное 
народное творчество

Богучарцы участвуют в XI област-
ном фестивале «Воронеж много-
национальный». Евдокия Дудкина 
представила на суд жюри русскую 
народную песню, а Валерия Моска-
ленко исполнила цыганский танец. 
Показали богучарцы также выстав-
ку костюмов народов, проживаю-
щих в районе. Второй отборочный 
этап областного фестиваля из-за 
пандемии проходит в формате он-
лайн. С творчеством участников 
можно познакомиться в видеомате-
риалах на официальном сайте Во-
ронежского областного центра на-
родного творчества и кино.

Школьники сыграли 
в миди-футбол

На базе стадиона «Юность» Богу-
чарской спортивной школы прошли 
районные соревнования по миди-
футболу среди школ полного об-
щего образования. В соревнова-
ниях принимали участие юноши 
2007-2008 годов рождения. За пра-
во получить первое место и кубок 
сражались четыре команды райо-
на. В итоге победу одержали фут-
болисты из Богучарской школы 
№2, серебряными призерами ста-
ли учащиеся Дьяченковской шко-
лы, «бронза» у юных спортсменов 
из БСОШ №1. Призеров наградили 
грамотами и кубком.

По данным районого управления 
сельского хозяйства, в 2021 году 
трое жителей Богучарского района 
получили государственные гранты на 
развитие животноводческой отрасли. 
Среди них – «Поддержка начинающих  
фермеров»

В ТЕМУ



Фруктовый сад жителя села Тереш-
ково Игоря Стукалова весьма разно-
образен – здесь растут около десяти 
сортов яблонь и примерно столько со-
ртов груш. Это третий по счету сад, ко-
торый он сумел самостоятельно вы-
растить, и в котором ежегодно плодо-
носят практически все деревья. Сейчас 
основные работы здесь завершились, 
поэтому опытный садовод нашел вре-
мя пообщаться с обозревателем «СН». 

Детская книга «привела» 

к садоводству

Желание иметь собственный фрукто-
вый сад появилось у Игоря еще в раннем 
возрасте, когда он прочитал детскую кни-
гу о том, как из непрезентабельной дикой 
яблоньки получилось вполне себе плодо-
носное культурное дерево. Из этого не-
большого детского рассказа он сделал вы-
вод, что терпение, забота и труд обязатель-
но приведут к положительному результату 
в любом деле, в том числе и в садоводстве.  

– Меня удивило, а где-то даже и по-
трясло, то, что за несколько лет опытный 
садовник сумел из дикой яблони сде-
лать культурную, на которой росли уже 
не кислицы, а большие, сладкие и румя-
ные фрукты. Я захотел стать таким спе-
циалистом, стал читать соответствующую 
литературу, интересовался у местных са-
доводов, как поступить в том, или ином 
случае. Однако всерьез я занялся садо-
водством позже, когда вернулся домой 
после армии, – рассказал Игорь.

В те годы особого разнообразия в со-
ртах фруктовых деревьев не было, и в 
колхозных садах, и на частных подворьях 
чаще всего встречались такие, как Бе-
лый налив, Антоновка, Ранет. Первый сад 
он заложил на родительском подворье, и 
отец, и особенно мать поддержали его в 
этом. Рядом вырыл небольшой пруд для 
того, чтобы иметь гарантированную воз-
можность в жаркую погоду поливать де-
ревья. В саду поначалу росли несколько 
десятков деревьев, в основном яблони.

– Все работы в саду я старался делать 
по правилам – правильно спланировал 
места для посадки деревьев, очистил уча-
сток от мусора и старых пней. При раз-

мещении саженцев исходил из того, что 
ряды деревьев лучше рассаживать с се-
вера на юг, в этом случае солнечные лучи 
большую часть суток будут попадать на 
деревья. Схему посадки предпочитаю 
использовать квадратичную, когда дере-
вья высаживают по размеченному ранее 
квадрату, строгими рядами, – продолжил 
опытный садовод из Терешково.

Лучшая подкормка – перегной

Каждый садовод знает, чтобы рассчи-
тывать на получение хорошего урожая, 
необходимо также вовремя деревья поли-
вать, вносить удобрения, бороться с  бо-
лезнями и вредителями растений. Игорь 
все это добросовестно делал, не рассчи-
тывая на получение сиюминутного ре-
зультата, а постепенно закладывал фун-
дамент для получения урожая в будущем. 
И у него это получилось – через несколь-
ко лет он стал ежегодно собирать в саду 
добротный урожай в виде натуральных и 
вкусных фруктов. Выращенных плодов 
стало хватать не только для собственных 
нужд, реализация излишков яблок прино-
сила дополнительный доход. 

Через несколько лет он заложил вто-
рой сад, еще больших размеров. На пло-
щади 1,5 га располагались более 200 пло-
доносящих деревьев, здесь уже были не 
только яблони, но и груши, сливы и ви-
ноград.

Спустя 15 лет от этой идеи пришлось 
отказаться. Игорь взялся за обустройство 
третьего сада, уже на своем подворье. На 
третьей части га растут сейчас около 200 
деревьев, среди которых также алыча, че-
решня, персик. Каждое из них нужно об-
работать, подкормить, в жаркую погоду 
поливать. Лучшей подкормкой в саду он 
считает перегной. С вредителями расте-
ний нужно бороться постоянно, количе-
ство обработок зависит от сорта. Обяза-
тельно нужно проводить мульчирование, 
так как в нашей местности дополнитель-
ная влага в жару лишней не бывает.

Помогает общение с учеными

Почти сорокалетний практический са-
доводческий опыт убедил его в том, что 
не нужно гнаться за большим количе-

ством сортов, нужно применять те, ко-
торые в наибольшей мере подходят для 
местности. Считается, что наиболее опти-
мальным количеством является то, когда 
в саду одновременно находятся не более 
четырех-пяти зимних и столько же летних 
сортов яблонь или груш. Это, к слову, ре-
комендуют и ученые-садоводы из Тими-
рязевской академии, Мичуринска, Россо-
ши. Между селекционерами и терешков-
ским садоводом сложились многолетние 
партнерские отношения. Также Игорь ре-
гулярно общается с другими известными 
районными садоводами – отцом и сыном 
Жарониными из Дьяченково, Борисом По-
долько из Филоново и братьями Котовы-
ми из Богучара.

– Если брать зимние сорта яблонь, то 
я бы рекомендовал богучарцам Флори-
ну, Моди, Пинова, Лобо и Слава победи-
телям. Яблони этих сортов дают в наших 
краях хороший урожай, без особых по-
следствий переносят весенние замороз-
ки, они устойчивы к болезням и вредите-
лям. Среди зимних сортов груш на первое 
место я бы поставил Талгарскую краса-
вицу. Хороши также Ноябрьская и Просто 
Мария. И еще, если кто захочет занять-
ся садоводством, то первым делом нуж-
но обратиться за практическими совета-
ми к тем, кто занимается этим давно. И 
не забывать, что содержание фруктового 
сада требует вложения немалых средств, 
особенно на начальном этапе, – отметил 
Игорь Стукалов.  

Яблоки каждый день

В шутку он себя называет яблокофи-
лом, так как ежедневно съедает до де-
сяти фруктов различных сортов. По его 
мнению, яблоко – главный фрукт на зем-
ле. Рассчитывает он также на то, что его 
дело продолжит сын Геннадий.

– Плохо то, что с каждым годом люди 
все меньше внимания уделяют работе на 
земле, в том числе и в садоводстве. По-
этому все чаще в магазинах и на рынках 
можно увидеть продукты питания, про-
изведенные за рубежом. Это неправиль-
но. Тот, кто живет в селе, может и дол-
жен работать на земле, места всем хва-
тит, – убежден Игорь Стукалов.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

С детства мечтал о своем саде
Сельский садовод-любитель выращивает в собственном саду не только 

традиционные сорта яблок и груш, но и посадил алычу и персик

  Игорь Стукалов показывает плоды своего труда

  Игорь Стукалов в своем саду
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4 ОБЩЕСТВО

Руководствуясь пунктами 4 и 5.1 
статьи 27 Федерального закона «Об 
основных гарантиях  избирательных 
прав и права на участие в референду-
ме граждан Российской Федерации» 
Территориальная избирательная ко-
миссия Богучарского района объяв-
ляет прием предложений по кандида-
турам для назначения членов участ-
ковой избирательной комиссии с пра-
вом решающего голоса (в резерв со-
ставов участковых комиссий)  03/47.

Прием документов осуществляет-
ся не менее 30 дней со дня опублико-
вания настоящего сообщения по 19 
ноября 2021 года в рабочие дни: по-
недельник – четверг – с 9.00 до 18.00, 
пятница – с 9.00 до 16.45, перерыв 
– с 13.00 до 13.45 по адресу: Воро-
нежская область, г. Богучар, ул. Ки-
рова, д.1.

Информационное 

сообщение

Территориальной избирательной 
комиссии Богучарского района
о приеме предложений по канди-
датурам для назначения членов 
участковых избирательных ко-
миссий с правом решающего го-
лоса (в резерв участковых изби-
рательных комиссий).

ВАЖНО ЗНАТЬ

АРМИЯ

Военные установили 

минные поля 

на тактических учениях

Военнослужащие инженерно-
саперного полка общевойсковой 
армии Западного военного округа 
(ЗВО) установили минные поля в ноч-
ное время суток в ходе тактического 
учения на полигоне «Криница». Об 
этом сообщила пресс-служба ЗВО. 

Инженеры совершили разведку 
по пути следования для обеспечения 
дальнейшего продвижения основ-
ных сил. Военнослужащие продела-
ли проходы в минных полях при помо-
щи миноискателей ИМП-С2 и МГ-1И.

Успешно продвинувшись вглубь 
территории условного врага, инже-
неры совместно с мотострелками 
отра зили нападение дозорных групп 
условного противника, а после раз-
вернули полевой лагерь и в ночное 
время суток установили минное за-
граждение шириной около пяти км.

Всего к плановым мероприятиям 
привлекалось около 400 военнослу-
жащих общевойсковой армии ЗВО, 
было задействовано свыше 80 еди-
ниц вооружения, военной и специаль-
ной и техники.
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Директор Богучарского историко-кра-
еведческого музея Екатерина Улева-
тая и руководитель региональной об-
щественной организации «Мой Богу-
чар» Иван Шевцов в этом году пред-
ставили на областной конкурс люби-
тельского кино «КиноБУМ-2021» чет-
вертый фильм, снятый в рамках соз-
данного ими проекта «Герои улиц го-
рода Богучара». Эксперты высоко оце-
нили труд наших земляков. 

Увековеченный подвиг

Богучарцев отметили в номинации 
«Лучший документальный фильм» за ко-
роткометражную киноленту о Герое Со-
ветского Союза, уроженце богучарского 
хутора Оголев Якове Виноградове. Он в 
годы Великой Отечественной войны, бу-
дучи командиром пулеметного взвода 
520-го стрелкового полка, отличился в 
боях за Днепр. Звание Героя Советского 
Союза получил 13 ноября 1943 года. За 
воинскую доблесть награжден орденами 
Ленина, Красной Звезды. Погиб в бою 11 
февраля 1944 года. 

Фильм об Якове Виноградове был снят 
в 2019 году в нашем районе професси-
ональными операторами, приглашенны-
ми из Воронежа. Участвовали в съемках 
местные жители. В 2020-м состоялась 
премьера киноленты на нескольких Ин-
тернет-ресурсах. 

Представили два фильма

На областной фестиваль работу Иван 
Шевцов и Екатерина Улеватая предста-
вили дистанционно. 

– Помимо нас участвовали еще около 
50 конкурсантов. Кстати, мы от музея вы-
ставлялись также с фильмом «Языковая 
память. Суржик», – рассказала Екатери-
на Улеватая. 

В этой видеоработе заведующая вы-
ставочным залом музея Екатерина 
Зайцева знакомит зрителей со словами, 
присущими исключительно жителям Бо-
гучарского района. Помогают ей в этом 
местные жители, особенно – представи-
тели старшего поколения.

Работы оценивали члены жюри, в кото-
рое вошли организаторы конкурса – пред-
ставители Воронежского областного цен-

тра народного творчества и кино. Также 
на официальной странице фестиваля в 
«ВКонтакте» проходило голосование за 
приз зрительских симпатий.

Дали хорошее резюме

За патриотический фильм о Герое Со-
ветского Союза богучарцам вручили ди-

пломы лауреатов II степени. Награждение 
участников и победителей областного фе-
стиваля, а также встреча с членами жюри 
и показ лучших фестивальных видеора-
бот состоялась в Воронежском областном 
центре народного творчества и кино.

– Очень приятно, что фильмы о наших 
славных земляках уже третий раз получа-
ют такую высокую оценку (до этого мы за-
воевывали дипломы лауреатов за филь-
мы об Иване Аплетове и Якове Котове). 
Для нас это очень значимо, потому что не-
возможно переоценить важность распро-
странения информации об истории родно-
го края, о том, какие сильные духом были 
наши деды и прадеды, – сказал в беседе 
с корреспондентом «СН» Иван Шевцов. – 
Хочется сказать большое спасибо всем, 
кто помогал нам в съемках. Отдельные 
слова благодарности Василию Резнико-
ву, Алексею Канистратенко, Валентине 
Улеватой, супругам Сахаровым, Сергею 
Перевозникову, Ольге Марковой, Ли-
дии Шевцовой, Сергею Сарычеву, а так-
же клубам исторической реконструкции 
«Вольница» и «149 стрелковая дивизия». 

К сожалению, фильм о диалектах, ко-
торый представил Богучарский историко-
краеведческий музей, не занял призового 
места. Однако, по словам Екатерины Уле-
ватой, эксперты не оставили без внима-
ния это работу.

– Мы получили очень хороший отзыв, 
при этом жюри отметили некоторые не-
доработки в монтаже. Но мы не профес-
сионалы, поэтому не расстраиваемся по 
этому поводу, – говорит Екатерина Ва-
лерьевна.

Фильмы, снятые богучарцами, можно 
посмотреть в соцсетях на страницах об-
щественной организации «Мой Богучар» 
и Богучарского историко-краеведческого 
музея.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из архива «СН» 

и Ивана ШЕВЦОВА

Стали лауреатами фестиваля 
любительского кино
Богучарцы получили награду за патриотический фильм 

На базе стадиона Купянской школы 
прошли районные соревнования по 
легкоатлетическому кроссу среди юно-
шей и девушек 2005-2007 годов рожде-
ния. Участвовали пять команд района. 
Об этом корреспонденту «СН» сообщи-
ли в спортивной школе.

В личном первенстве среди юношей 
чемпионом на дистанции 2000 метров 
стал Вадим Гениевский (БСОШ №2), его 
результат – 7 мин. 31 с. Серебряную ме-
даль завоевал Никита Соляников (Богу-
чарский лицей) – 8 мин. 02 с., бронзовую 
медаль получил Владимир Ширкин (Дья-
ченковская СОШ) – 8 мин. 07 с.

Хорошие результаты показали и де-
вушки на дистанции 1000 м. «Золото» 
и «серебро» завоевали ученицы БСОШ 

№2 Светлана Кузьмина (с результатом 4 
мин. 11 с.) и Дарья Шейко (4 мин. 36 с.) 
соответственно. «Бронза» у представи-
тельницы Дьяченковской школы Веро-
ники Зубовой, девушка преодолела дис-
танцию за 4 мин. 38 с.

В командном первенстве лучшие ре-
зультаты показали ребята из Богучар-
ской школы №2, серебряными призера-
ми стали ученики Дьяченковской школы 
и «бронзу» завоевали учащиеся Богучар-
ского лицея.

Кстати, многие юноши и девушки, при-
нимавшие участие в забеге, выполнили 
массовые спортивные разряды. Победи-
телям вручили грамоты и медали.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлено Богучарской 

спортивной школой

СПОРТ

Определились лучшие бегуны
Школьники района поучаствовали 

в легкоатлетическом кроссе

  Юноши должны были пробежать два километра

Момент из фильма об Якове Виноградове, который  снимани в Красногоровке

  Иван Шевцов (в центре) на церемонии награждения



Желание опередить другого водителя, 
когда скорость движения своего авто-
мобиля хотя бы немного выше, вполне 
естественно. Когда впереди – никого, 
мы чувствуем себя гораздо свободнее 
и увереннее: лучше видна дорога, лег-
че и удобнее распределять внимание, 
проще маневрировать. Но в этом не-
пременно должен быть смысл. Очень 
часто, если говорить откровенно, нам 
просто не нравится ехать за кем-то, хо-
чется вырваться на оперативный про-
стор. Но прежде всего нужно знать, 
как правильно выполнять обгон, уметь 
быстро и точно оценивать обстанов-
ку, рассчитывать путь маневра. Корре-
спондент «СН» попросил специалиста 
дать по этому поводу несколько прак-
тических советов.

Что же такое обгон

 По словам инструктора, определение 
обгона в Правилах дорожного движения 
(далее – Правила) в разные годы посто-
янно менялось. Сейчас обгоном считает-
ся только такое опережение транспортно-
го средства, которое связано с выездом 
на полосу, предназначенную для встреч-
ного движения. Если такого дорожного 
события не происходит, то маневр назы-
вается опережением, то есть движением 
автомобиля со скоростью, большей ско-
рости попутного транспортного средства. 

Этапы сложного маневра

Наш собеседник рассказал, что при 
обгоне прежде всего опасаются столкно-
вения со встречным транспортом. Одна-
ко немалая часть происшествий случает-
ся и с попутными машинами, потому что 
сравнительно долго оба автомобиля идут 
рядом с большой скоростью при неболь-
ших интервалах. Здесь любое отклонение 
одного в сторону другого чревато опас-
ными последствиями, поэтому стоит по-
говорить о взаимодействии водителей в 
ходе обгона. Этот опасный маневр мож-
но условно разделить на три этапа: пер-
вый – выезд на полосу встречного движе-
ния и сближение с обгоняемым, второй 
– непосредственное опережение другого 
транспортного средства, третий – возвра-
щение на свою сторону дороги. На каж-
дом из этапов у обоих автомобилей мо-
гут неожиданно появиться препятствия, и 
на каждом этапе водители рискуют ока-
заться в опасном положении. И не всегда 
один сможет выбраться из него без помо-
щи другого. К сожалению, не всегда и не 
все это понимают. А ведь для предотвра-
щения происшествия от каждого из нас 
требуется не так уж много, а, помогая об-
гоняющему, мы помогаем и себе.

Типичные ситуации

Специалист привел пример, когда начи-
нающий водитель решил обогнать грузо-
вик. Он хотел сделать это до крутого пово-
рота дороги, находящегося впереди при-
мерно в 300 метрах. Обгон был начат в 
нормальных условиях, так как дистанция 

для маневра позволяла вовремя его за-
вершить. Но водитель грузовой машины с 
умыслом или незаметно для себя увеличил 
скорость. Неопытный автолюбитель не об-
ратил на это внимание, а безопасная дис-
танция обгона значительно увеличилась. 
Вот и окажутся оба водителя на крутом 
повороте в опасном для обоих положении. 

По мнению инструктора по вожде-
нию, препятствия, возникающие на ле-
вой стороне дороги, в продолжение пер-
вого и второго этапов обгона, пока легко-
вой автомобиль еще не опередил другую 
машину, не представляют большой опас-
ности. Можно притормозить и вернуться в 
свой ряд. Гораздо хуже, если обгоняющий 
уже завершил опережение. В этом случае 
даже резкое торможение не спасет поло-
жения, особенно когда препятствием ста-
новится встречный автомобиль. Обгоняю-
щий в такой ситуации окажется в ловуш-
ке, если ему не помогут другие участни-
ки движения. Однако довольно часто в по-
следнее время можно наблюдать совсем 
другую картину. Водитель обгоняемого 
автомобиля спокойно продолжает движе-
ние с прежней скоростью, а встречный, 
не сбавляя хода, – он же хозяин на своей 
половине дороги – упрямо идет вперед, 
пытаясь заставить «чужака» освободить 
ему путь, почему-то абсолютно не осо-
знавая, что тот уже просто не в состоя-
нии это сделать. 

В такой жесткой ситуации, считает 
преподаватель автошколы, обгоняюще-
му остается только включить сигнал пра-
вого поворота, если необходимо – и зву-
ковой, затем, максимально увеличив ско-
рость, начать плавно уходить вправо с по-
лосы встречного движения, а там – гру-
зовик, обгон которого еще до конца не 
завершен. 

– Умный водитель грузовой машины, 
увидев и услышав сигналы, не мешкая 
примет вправо и снизит скорость, давая 

возможность без помех совершить об-
гон. Этим он и себя обезопасит от непри-
ятностей. Да и водителю встречного ав-
томобиля лучше тоже снизить скорость 
и тоже принять вправо, чтобы оставить 
место обгоняющему и не вынуждать его 
круто сворачивать в сторону обгоняемо-
го, – сказал инструктор. – В критической 
ситуации нельзя думать только о себе и 
о «наказании» просчитавшегося при об-
гоне, неумышленно осложнившего обста-
новку на дороге, на которой всякое быва-
ет со всеми, независимо от опыта. Каж-
дый бывает и обгоняющим, и обгоняе-
мым. Каждому может потребоваться по-
мощь другого.

Счет идет на секунды

Специалист акцентировал внимание 
на том, что обгон – сложный маневр, по-
скольку он представляет собой смену 
ряда движения, опережение одного или 
нескольких транспортных средств и воз-
вращение в прежний ряд, если это необ-
ходимо. Обычно на смену ряда (полосы) 
движения требуется около четырех се-
кунд, следовательно, только перестрое-
ния при обгоне займут восемь секунд. К 
ним надо добавить то время, которое уй-
дет на сам процесс опережения обгоняе-
мого автомобиля при параллельном дви-
жении. Подсчитано, что при разности в 
их скоростях порядка 10 км/час на обгон 
потребуется около 32 секунд, при 20 км/
час – примерно 20, при 30 км/час – около 
16, при 40 км/час – в пределах 14 секунд. 
Исходя из этого и надо принимать реше-
ние – возможен обгон или нет. Конечно, 
более мощной и скоростной машине нуж-
ны меньшее время и путь обгона. Совре-
менные автомобили способны развивать 
значительно более высокие скорости, чем 
это допускают действующие ограничения 

Правил. Это может привести к печальным 
последствиям при обгоне. Однако в этом 
случае опасен не автомобиль с высокими 
техническими характеристиками, а нео-
пытный и очень часто слишком самона-
деянный водитель, который не соизмеря-
ет свои возможности с возможностью ма-
шины и дорожной обстановкой. Как раз 
для этого на наших дорогах и введены 
ограничения максимальной скорости дви-
жения, чтобы предотвратить неадекват-
ные действия легкомысленных водите-
лей. И совершать обгон нужно именно в 
пределах этих скоростей.

Обгон в городе

Инструктор объяснил, что в условиях 
интенсивного городского движения фак-
тическая скорость мало зависит от мощ-
ности двигателя. Здесь она определяет-
ся средней скоростью транспортного по-
тока. Обгон совершить непросто, да и ко-
личество таких маневров вряд ли суще-
ственно сократит время поездки. Иногда 
возникает вопрос, а стоит ли оставлять 
включенным сигнал поворота (имеется 
в виду левый) на протяжении всего пути 
обгона.  Ведь с помощью этого сигнала 
мы предупреждаем других водителей о 
перестроении. Вначале о выезде из за-
нимаемого ряда, а потом о возвращении 
в него. В таких фазах обгона подача сиг-
нала поворота обязательна. А при движе-
нии в параллельных рядах он только бу-
дет вводить в заблуждение других води-
телей, движущихся по соседним полосам 
проезжей части. Можно посоветовать не 
выключать сигнал в одном конкретном 
случае – когда обгон совершается на по-
лосе встречного движения. Здесь он име-
ет смысл, потому что предупреждает во-
дителей, которые едут навстречу о том, 
что на их половине дороге находится «чу-
жой» автомобиль. 

В жизни всякое бывает

В разделе 11 Правил четко определе-
но, когда и где запрещается выполнять 
обгон, напомнил наш собеседник, но все-
го, что может произойти на дороге, ника-
кими инструкциями не предусмотришь. 
С одной стороны, сам по себе обгон – 
опаснейший маневр, из-за которого про-
исходит примерно каждая пятая авария. 
С другой, водители идут на риск добро-
вольно. Ведь никто не заставляет обхо-
дить вереницу грузовиков, едущих под 
дождем с весьма приличной скоростью, 
ради того, чтобы приехать домой всего 
на несколько минут раньше. Поэтому пе-
ред каждым обгоном следует задавать 
себе вопрос: «А нужно мне это сейчас?» 
Управляя автомобилем, надеяться надо 
прежде всего на себя и помнить о том, 
что обгон – это самый опасный маневр 
на дороге, а ошибка, допущенная при его 
выполнении, может стоить жизни, и ча-
сто бывает, что не одной. Всегда старай-
тесь придерживаться известного непи-
санного шоферского правила: «Не уве-
рен – не обгоняй».

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора
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6 ЗА РУЛЕМ

Как правильно выполнить самый 
опасный маневр на дороге
Инструктор по вождению одной из богучарских автошкол рассказал 

о действиях водителей при совершении обгона

  Обгон в черте города часто бывает и опасным, и неоправданным
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ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

                                                       ЗАКОНЫ

Трудовой коллектив АО «Богучармолоко» с прискорбием сообщает, что 13 
октября 2021 года из жизни ушла наша коллега

 КОНОВАЛОВА  Александра Демьяновна.
Она отличалась исключительным трудолюбием, была настоящим профес-

сионалом своего дела, увлеченным и уважаемым сотрудником. Мы всегда бу-
дем помнить ее жизнерадостным и деятельным человеком. Светлая память 
о нашей коллеге навсегда сохранится в наших сердцах. По случаю  тяжелой 
утраты  коллектив  АО «Богучармолоко» выражает глубокие  и искренние со-
болезнования родным и близким.

Памяти коллеги

г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА

Ре
кл

ам
а

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

Общие частностиВ течение октября 2021 года в России 
начнет действовать ряд изменений в 
законах и нормативных актах. Нововве-
дения коснутся cотовых операторов и 
НКО. В частных клиниках теперь мож-
но сделать бесплатную прививку, ро-
дители будут получать «детские» вы-
платы только на карту «Мир», а в ин-
тернете появятся бесплатные телека-
налы. Какие изменения ждут россиян 
— в материале РИА «Воронеж».

 

Бесплатные прививки 

в частных клиниках 
С 1 октября прививку, включенную в 

национальный календарь вакцинации, 
можно сделать в частной клинике бес-
платно.

Частная клиника должна работать в си-
стеме обязательного медицинского стра-
хования. 

– Новая норма даст гражданам воз-
можность вакцинироваться в привычном 
и удобном месте, у специалиста, которому 
они доверяют. От доступности медицин-
ских услуг зависит качество здравоохра-
нения в целом, – рассказал председатель 
Госдумы Вячеслав Володин. 

Ранее люди, которые прикреплены 
к частным медучреждениям по полису 
ОМС, не могли сделать там прививку. 
Такие услуги бесплатно оказывали толь-
ко государственные или муниципальные 
организации. 

В национальный календарь включены 
12 профилактических прививок, к при-
меру, против дифтерии, столбняка, крас-
нухи. Кроме того, законопроект распро-
страняется на календарь прививок по 
эпидемическим показаниям. К таковым 
относится вакцинация от коронавируса. 

Детские выплаты на «Мир» 

Ежемесячные выплаты на первого и 
второго ребенка до трех лет с октября 
будут приходить только на карту «Мир».  
Напомним, речь идет о пособиях для се-
мей, в которых первый или второй ребе-
нок родился или был усыновлен после 1 
января 2018 года. При этом доход на од-
ного члена семьи не должен превышать 
двукратную величину прожиточного ми-
нимума в регионе. 

– Карта «Мир» не требуется для полу-
чения ежемесячного пособия беремен-
ным, рано вставшим на учет, пособия по 
беременности и родам, пособия по уходу 
за ребенком, ежемесячных выплат на вто-
рого, третьего и следующих детей, еже-
месячных выплат на детей в возрасте от 
трех лет до семи, пособия для неполных 
семей, воспитывающих детей от 8 до 17 

лет, пенсий и других выплат от Пенсион-
ного фонда и пособий по безработице, 
– сообщили РИА «Новости» со ссылкой 
на Министерство труда и социальной за-
щиты. 

Рост зарплат военных 

и правоохранителей 
С октября оклады военных (как сроч-

ников, так и контрактников), полицейских, 
таможенников, пожарных, сотрудников 
уголовно-исполнительной системы, ор-
ганов принудительного исполнения вы-
росли на 3,7 %.

Общедоступные каналы 

в интернете 
1 октября вступил в силу закон, регла-

ментирующий порядок организации те-
летрансляции каналов первого и второ-
го мультиплекса в Сети. Таким образом, 
пользователи получат бесплатный доступ 
к 20 ключевым телевизионным каналам 
в интернете. 

В Госдуме пояснили, что речь не идет 
о специальной интернет-версии, содер-
жащей «очищенный» контент. Обеспе-
чено единство содержания каналов, как 

на телевидении, так и в интернете.  Рос-
комнадзор должен установить необходи-
мые требования к программному обеспе-
чению. 

Сотовые операторы выдадут 

информацию о пользователях
С 1 октября операторов сотовой связи 

обязали предоставлять некоторые дан-
ные об абонентах по запросу Роскомнад-
зора. Под нововведение попадают юри-
дические лица и индивидуальные пред-
приниматели. 

В частности, операторы будут сооб-
щать об используемом ими оборудова-
нии, факте передачи голосовых, тексто-
вых и мультимедийных сообщений. Таким 
образом Роскомнадзор намерен бороться 
с серыми сим-картами. 

Инвесторов без опыта 

протестируют 
В последние годы на фондовый рынок 

пришло большое количество неопытных 
людей. По данным Госдумы, к октябрю 
число розничных инвесторов превышает 
14 млн человек. При этом растет число 
пострадавших от непродуманных вложе-

ний. Теперь неквалифицированным инве-
сторам, которые раньше не совершали ни 
одной сделки, придется пройти тестиро-
вание Центробанка, прежде чем начать 
работать со сложными финансовыми ин-
струментами.  Речь идет о сделках, сумма 
которых превышает 100 тыс. рублей (за 
одну сделку). 

– Это повысит финансовую грамот-
ность людей и поможет оценить риски 
до того, как они вложат свои денежные 
средства, – пояснил Вячеслав Володин. 

Тесты будут бесплатными. Ограниче-
ний на пересдачу не предусмотрено. 

Новое для некоммерческих 

организаций (НКО)
Иностранными агентами ранее при-

знавали российские НКО, которые за-
нимаются политической деятельностью 
и получают финансирование из-за рубе-
жа.  То есть организация, которая дает 
деньги, должна быть именно иностран-
ной.  С 3 октября правила меняются. 
НКО станет иноагентом, даже если ком-
пания российская, но ее владелец ино-
странец или человек без гражданства. 

Евгения ПОЛУХИНА
Фото из архива  РИА «Воронеж»

Как изменится законодательство в середине осени

РЕКЛАМА

Администрация города Богучара и городской 
Совет народных депутатов выражают глубокие и 
искренние соболезнования заместителю главы 
администрации Богучарского муниципального 

района Кожанову Алексею Юрьевичу в связи со 
смертью его отца 

КОЖАНОВА
Юрия Михайловича.

Администрация города Богучара и городской Совет народных 
депутатов выражают глубокие и искренние соболезнования семье 
Левченко  в связи со смертью 

ЛЕВЧЕНКО
Александра Ивановича и Светланы.

ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

ЗАКУПАЕМ ПЕРО
подушки и перины, 

новое и (б/у),
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Газ. колонки, рога.
Самовары. Старинные вещи
МТС        8-918-545-13-05
МЕГАФ. 8-928-191-24-23
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Прогноз  
погоды

22 октября
Влажность – 65 %
Давление – 751 мм рт.ст.

+18
+10

20 октября
Влажность – 56 %
Давление –  757 мм рт.ст.

       +7
         +3

21 октября
Влажность – 58 %
Давление – 754 мм рт.ст.

    +15
      +9

23 октября
Влажность – 66 %
Давление – 750 мм рт.ст.

 +16
 +10

РЕКЛАМА

18 октября отметил свой юбилей 
наш любимый, дорогой папа, 

дедушка и прадедушка 
Александр Кузьмич ГАЛУШКИН 

(Дядин).
Папа милый и родной,
Самый близкий, дорогой 
Сегодня праздник главный твой.
На этот славный юбилей,
Созвали много мы гостей
Тебя поздравить все спешат,
Добра, здоровья пожелать.
Пусть будет жизнь твой длинней,
Желаем счастья, светлых дней.
Любви, улыбок и достатка.
Пусть светит солнце ярко-ярко!

Дети, внуки, правнуки.

*Д
о 

3 
эт

аж
ей

. Р
ек
ла
маСТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА

8-908-138-67-08    САНТЕХНИКА

ВСЕ ВИДЫ СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ
Дома*, бани, кровля, заборы, сайдинг,
бетонные работы, ремонт полов и т. д.
Выезд и консультация БЕСПЛАТНО

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал (сосна). Тел. 8-9601151771.
Камень, щебень, пеноблок. Тел. 8-9204561604.
Куплю сало. Тел. 8-9525448218.
Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). Тел. 2-13-58.
Осенняя обрезка плодовых деревьев. 8-9529598262.
Продам кукурузу. Доставка. Тел. 8-9038597180.

 

У вас есть новость? Вы обладаете интересной 
информацией или стали очевидцем необычного? 

Позвоните по номеру2-10-58, 2-13-74.Наши группы в социальных сетях:odnoklassniki.ru/gazetaselvk.com/boguchar36
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С помощью 
дронов выявят водителей-
нарушителей

2

4

Как «твердая вода» поможет сохранить влагу в почве

3

Аграрии 
заготавливают сочные корма

От коронавируса привились больше 10 тысяч богучар

За несоблюдение масочногорежима оштрафоб
В основном 
и обществен

ысяч богучарцев
В Богучарском районе количе-ство сделавших первую привив-ку от COVID-19 на утро четвер-га, 19 августа, составило 10 054 человека. Получили оба компо-нента препарата, а значит, за-вершили вакцинацию 9311 на-ших земляков. Об этом корре-спонденту «СН» сообщили в 

о а оштрафовали больше 140 человек
№ 36 (4006)

 | | 
14 сентября 2021 г.

 | | 
ВОРОНЕЖСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ГАЗЕТА

|| 
ИЗДАЕТСЯ С СЕНТЯБРЯ 1990 ГОДА

 | | 
16+

ТВ-ПРОГРАММА 20 –26 СЕНТЯБРЯПОЧЕМУ ОБЛАСТНУЮ ВЛАСТЬ НЕ УСТРАИВАЮТ ТЕМПЫ БЛАГОУСТРОЙ-СТВА ПРИБРЕЖНОЙ ЗОНЫ БОГУЧАРА 3
ЧЕМ УДИВИТ М УДИВИТ
ЗРИТЕЛЕЙ 
ДЕТСКИЙ ФЕ-Д ТСКИЙ ФЕ-
СТИВАЛЬ «МАР-
ШАК» 20–21

МОЖНО ЛИ В ПРИ-ГОРОДЕ ВОРОНЕЖА 
РОДЕ ВОРОНЕЖАКУПИТЬ ЧАСТНЫЙ ДОМ 
ПИТЬ ЧАСТНЫЙ ДОМПО ЦЕНЕ ТРЕХКОМНАТ-
ЦЕНЕ ТРЕХКОМНАТ-НОЙ КВАРТИРЫ 4–5

КАКИЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ ОСТАЛИСЬ У ВОРОНЕЖ-СКИХ ШКОЛЬНИКОВ ОТ ПУТЕШЕСТВИЯ НА СЕВЕРНЫЙ ПОЛЮС 19

ЧТО ВСПОМИНАЕТ ДЕПУТАТ 
О ВСПОМИНАЕТ ДЕПУТАТПОСЛЕДНЕГО ВЕРХОВНОГО 
СЛЕДНЕГО ВЕРХОВНОГОСОВЕТА РСФСР ЕКАТЕРИНА ЗОТКИНА О ГОДАХ СВОЕГО 

ТКИНА О ГОДАХ СВ ГЗАКОНОТВОРЧЕСТВА 6–7

• 
• 

•    
https://podpiska.pochta.ru Р

ек
ла

м
а.
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вынужденный 

8-906-482-92-97
8-951-875-96-78, Анастасия

забой, конину

ЗАКУПАЮ МЯСО
ый 

2-97
Анастасияя

ину
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. 

.: 8-952-556-23-53, 
     8-905-052-46-41.  , 

, . 
 . 

.: 8-950-762-20-54, 8-906-670-69-69,    
       8-920-212-07-82, 8-905-650-92-76.

Свежий выпуск Свежий выпуск 

«Сельской нови» «Сельской нови» 

вы можете приобрести вы можете приобрести 

в магазинах городав магазинах города

Р
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Один из самых распространенных вопросов у 
собственника земельного участка связан с меже-
ванием – обязательно или нет его проведение, так 
ли необходима эта процедура. Об этом рассказы-
вает заместитель начальника межмуниципального 
отдела по Павловскому, Богучарскому и Верхне-
мамонскому районам Управления Росреестра Во-
ронежской области Татьяна Корнеева. 

– Межевание земельного участка должно про-
водиться при образовании нового участка или 
уточнении границ уже существующего. Оно про-
водится путем выполнения кадастровых работ. 
По их результатам готовится межевой план, не-
обходимый для кадастрового учета земельного 
участка (учета изменений). Без этого невозможно 
поставить участок на кадастровый учет или внести 
изменения по результатам уточнения границ зе-
мельного участка, – рассказала Татьяна Корнеева.

Это правило не распространяется на ранее уч-
тенные земельные участки. Сведения о них вно-
сятся в ЕГРН и без проведения межевания. Тем, у 
кого не проведено межевание участка, специали-

сты рекомендуют обратиться к кадастровому ин-
женеру и заказать проведение кадастровых работ. 
Это нужно, прежде всего, для самого собствен-
ника. Также следует заблаговременно согласо-
вать границы используемых участков. В будущем 
это поможет исключить любые споры по границам 
участков, так как жизнь не стоит на месте. Участки 
продаются, соседи меняются, нередко бывает так, 
что новые собственники по участку присоединяют 
часть соседнего участка. Выяснить истину в таких 
случаях можно только в судебном порядке. Поэто-
му приобретать участок без межевания рискован-
но, поскольку есть вероятность получения земли 
не в том месте, где он изначально предоставлялся 
его продавцу.

– Перед приобретением участка необходимо 
внимательно ознакомиться с документами про-
давца и самим участком. Не лишним будет также 
общение с соседями, оно поможет более четко и 
правильно понять границы приобретаемого участ-
ка, – отметили Татьяна Корнеева.

Записал Владимир ГЕРУСОВ

Зачем нужно межевание участка
Без межевого плана невозможно поставить земельный 

участок на кадастровый учет или внести в него изменения

Окна REXAU, КБЕ и др.

и отделочных материалов

Магазин «Строитель Богучар»
г. Богучар, ул. Советская, 75 (сырзавод)

 8-910-346-78-70
Мастерам и бригадам индивидуальные условия

Ре
кл

ам
а

Входные двери (межкомнатные)

Широкий выбор строительных 

Любой сложности

Сайт потолок161.рф

Тел. 8-989-707-05-65Реклама

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ

ЗАО «Полтавка» реализует сельскохозяйственную культуру 
«Суржа» физ. лицам в неогран. количестве. Т. 4-23-18. Реклама

 Тел. 2-25-56,

  2-24-64, 2-15-77

АО «Богучармолоко»
на постоянную 

работу 

ТРЕБУЮТСЯ: 
машинист моечных машин, 
грузчик, машинист холодильных 
установок, слесарь-ремонтник, 
токарь, слесарь КИПиА, водитель 
молоковоза.

ма

Прод. дом с удобств. в с. Свобода. Тел. 8-9525594390.
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